

Die Kriminalprävention Murau informiert über

Tochter-Sohn-Trick

"Hallo Mama, mein Handy ist kaputt. Das ist meine neue Nummer"

 Nachrichten wie diese h\u00e4ufen sich seit mehreren Wochen in den Messenger-Diensten zahlreicher Personen. Dabei handelt es sich allerdings um Nachrichten von Betr\u00fcgern.

Über eine unbekannte Nummer werden via SMS, Nachrichten an (potenzielle) Opfer verschickt, in denen sich die Betrüger als Kind der Empfänger*innen ausgeben und mitteilen, dass sie eine neue Nummer haben. Durch den Inhalt "Hallo Mama" oder "Hallo Papa" versuchen die Betrüger das Vertrauen der Empfänger*innen zu erlangen. In weiterer Folge werden die Opfer "vom Kind" gebeten eine dringende Zahlung zu tätigen, da die Banking-App am neuen Telefon noch nicht funktioniere. Die Opfer sollen einen Betrag an eine bestimmte Empfänger*in überweisen und das Geld werde so bald wie möglich zurückgezahlt.

PRÄVENTIONSTIPPS:

- Überprüfen Sie die alte Rufnummer Ihres Kindes oder kontaktieren Sie Ihr Kind auf andere Art und Weise!
- Ist ein Schaden entstanden, verständigen Sie sofort Ihr Banküberweisungsinstitut oder Ihren Kreditkartenanbieter und ersuchen Sie um Rückbuchung!
- Erstatten Sie Anzeige bei der n\u00e4chsten Polizeidienststelle!
- Sprechen Sie mit Ihrer Familie über diese Art des Trickbetruges, um darauf aufmerksam zu machen und für eine gemeinsame Sicherheit zu sorgen!

Weitere Informationen und Präventionstipps unter dem Motto "Wissen schützt" finden Sie unter www.bundeskriminalamt.at oder www.gemeinsamsicher.at .

